

Péré sort de la masse

Dominique Péré, du Cahors Vélo Sport, remporte Bordeaux-Saintes après un sprint massif. Le régional Thierry Dubarle aura fait le spectacle en s'échappant pendant 60 kilomètres

Bertrand Ruiz

Thierry Dubarle peut se mordre les doigts. Le coureur de l'équipe région Poitou-Charentes aura fait le spectacle, seul en tête pendant soixante kilomètres. Alors qu'on aborde Chermignac, à un peu plus de soixante-dix kilomètres de l'arrivée, Thierry Dubarle décide de se faire la malle. Contre un peloton timide emmené par les Vendée U et surtout contre le vent.

Licencié au Bressuire-Argenton Club, le courageux ne va pas être récompensé par le sort. Repris à dix kilomètres de l'arrivée, il cassera sa chaîne à quelques centaines de mètres du but avant de passer la ligne à pied. Une fois Dubarle récupéré par le gros des troupes, plus personne n'osera défier les maîtres du sprint. Le peloton aborde grouper la dernière montée du cours National; deux équipes emmènent le sprint : le Team Besson Aulna63-Montluçon03 et le Cahors Vélo Sport.

C'est Cahors qui aura le dernier mot : pour sa sixième participation à Bordeaux-Saintes, l'Age-nais Dominique Péré s'arrache sur la gauche de la route et passe la ligne en tête, confirmant ainsi ses ambitions d'avant-course. Jean-Philippe Duracka réitère sa performance de 1996 en terminant second devant son comparse du Team Besson, Vincent Marchais.

Ce soixantième Bordeaux-Saintes n'aura pas été une course de tout repos. Un vent en pleine face va freiner les velléités offensives des différentes formations. Quelques bordures en début de course mais rien de bien marquant à signaler durant les cinquantes premiers kilomètres. Seule une échappée de Pierrick Gillereau, Cyril Bastière et Darius Malawka viendra troubler la quiétude du peloton. Pour un bref moment. Les attaques sans grandes ambi-



Dominique Péré, de Cahors, remporte au sprint le soixantième Bordeaux-Saintes

LAURENT JAHIER

tions se multiplient... sans grand succès. Jusqu'à Chermignac. Alors que le peloton se regroupe, Thierry Dubarle tente sa chance. A cent kilomètres de l'arrivée, il dispose d'une minute d'avance sur le peloton. Derrière, deux coureurs s'intercalent : Sébastien Bessard, d'Albi, et Nicolas Carrié pour Cahors. Ils ne parviendront malheureusement jamais à refaire leur retard sur le leader.

Généreux et puissant, Thierry Dubarle ne tient pas compte de la perte d'une aide précieuse et continue son raid en solitaire. Il passe d'ailleurs les trois terribles côtes de Fontcouverte, à soixante kilomètres de l'arrivée, sans avoir à se retourner. Le peloton est recalé à deux minutes mais se

réveille. L'avance du régional ne cessera ensuite de décroître et d'osciller entre 45 secondes et une minute. Mais la masse des cyclistes, qui a réussi à survivre au casse-patte concocté par le Vélo Club Saintais, garde l'échappée en ligne de mire pour l'avaloir après le second passage sur la ligne d'arrivée. Le champ est libre pour les sprinters et Dominique

LE PALMARÈS

Vainqueur. Dominique Péré (Cahors)
Meilleure équipe. Team Besson
Meilleur étranger. Osvind Karlborn (Cahors)
Meilleur jeune. Fabrice Cigolotti (Vaux-en-Velin)
Vainqueur Points Chauds. Thierry Dubarle (région Poitou-Charentes)
Meilleur grimpeur. Thierry Dubarle
Plus combattif. Sébastien Bessard (Albi).

Péré s'offre une superbe victoire et une gourde à pineau à accrocher à un palmarès déjà fourni.

Photo finish

Cela n'arrive pas tous les ans. Mais, pour cette soixantième édition de Bordeaux-Saintes, il aura fallu développer la photo-finish pour connaître le podium exact de la course. Précis !

Perdants

Bordeaux-Saintes n'aura pas réussi aux gros favoris de l'épreuve. Vendée U ne figure pas au palmarès et Vaux-en-Velin ne sort pas du lot. Seul le Team Besson est à la hauteur de son effectif.